

La ministre de l'Environnement et de l'Energie, Ségolène Royal, a inauguré avant-hier mardi 7 juin la centrale de géothermie profonde de Rittershoffen (Bas-Rhin). Cette centrale sera chargée de puiser de l'eau chaude à 165 degrés à 2.600 m de profondeur pour alimenter en vapeur une usine situé à 15 km, celle du groupe familial [ROQUETTE FRERES](#) / **T** : 03.88.06.88.06, spécialisé dans la valorisation de matières premières végétales, à Beinheim/67. C'est le Groupe [ELECTRICITE DE STRASBOURG](#) / **T** : 03.88.20.60.20 (ES), filiale d'EDF, qui a réalisé l'installation qui dégage une puissance de 24 mégawatts, de quoi produire l'énergie qui chaufferait 27.000 logements. Le PDG du groupe EDF, Monsieur Jean-Bernard Lévy, a d'ailleurs précisé que le groupe a déjà d'autres projets en Alsace visant à «répliquer le projet de Rittershoffen, à Wissembourg à quelque kilomètres d'ici, et Illkirch » près de Strasbourg. www.roquette.fr / www.es-energies.fr